



Diplomáticos de América Latina por multilateralismo y nexos con China

Description

(Beijing) Embajadores de América Latina y el Caribe (ALC) acreditados aquí subrayaron hoy la importancia del multilateralismo, los vínculos con China y la cooperación bajo el principio de ganancias compartidas.

En declaraciones a Prensa Latina, el embajador de Uruguay, Fernando Lugris, señaló que las relaciones entre ALC y el gigante asiático experimentaron un crecimiento significativo en los últimos 10 años.

Según el jefe diplomático, China se consolidó como el principal socio comercial de los países sudamericanos y el segundo para el resto de América Latina y el Caribe.

Además, «se ha convertido en un actor fundamental en materia de financiamiento e inversiones, lo que ha generado desarrollo y prosperidad en los países de la región», agregó.

En este sentido, Lugris saludó la realización próximamente en esta capital de la reunión ministerial del Foro China-Celac (Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños), que en su opinión representará una oportunidad para fortalecer aún más la cooperación en un contexto internacional complejo.

«Este foro es una plataforma para dialogar sobre políticas de desarrollo y buscar puntos en común que permitan elevar una agenda compartida entre América Latina, el Caribe y esta gran potencia global», dijo.

En un contexto internacional desafiante, resaltó la importancia de tender puentes de acercamiento y diálogo con actores como China, la Unión Europea y otros, para apoyar el multilateralismo y preservar el sistema de comercio internacional basado en reglas.

También en declaraciones a Prensa Latina, la embajadora de Guyana en China, Anyin Choo, destacó la importancia de los intercambios culturales y comerciales entre América Latina, el Caribe y el gigante asiático.

De acuerdo con la representante, los países son soberanos e independientes y no siempre coinciden en todos los aspectos políticos, pero es crucial centrarse en áreas de interés común para fortalecer las relaciones bilaterales.

Subrayó que siempre hay desafíos, por lo que es fundamental concentrarse en los aspectos positivos y fomentar el entendimiento mutuo entre los pueblos.

La embajadora destacó el papel clave de los intercambios pueblo a pueblo para construir puentes de comprensión.

«No podemos existir solos en este mundo», afirmó y destacó la necesidad de que los países trabajen juntos como vecinos y desarrollen sus relaciones bilaterales dentro de la región y con otras partes del mundo.

Embajadores y diplomáticos de China y ALC participaron en un evento que combinó la plantación de árboles con actividades para compartir tradiciones culturales, favorecer el entendimiento mutuo y celebrar la amistad entre ambas partes.

Durante la inauguración de este «Bosque de la amistad por un futuro compartido», el embajador de Bolivia aquí, Hugo José Siles, también destacó que la cooperación creciente de la región con China responde a la confianza política mutua y es un ejemplo de nexos entre el Sur Global.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025